

Dermatologie vétérinaire et Aromathérapie : 2 cas cliniques chez les chats

Avec des connaissances vétérinaires (particularités animales, limites d'utilisation pour chaque espèce,...) et une excellente maîtrise de la pharmacognosie (composition biochimique des HE, toxicité des molécules,...), il est possible d'utiliser l'aromathérapie chez les animaux, avec des résultats très positifs, même pour des cas parfois complexes de blessures et de plaies cutanées.

En effet, en fonction de la gravité de la blessure, de sa localisation, de sa profondeur, de la "propreté" de la plaie (corps étrangers, infection) et de son évolution, j'utilise différentes pommades à objectif variable et adaptées progressivement au stade d'évolution et de guérison de la plaie.

Voici 2 exemples de plaies cutanées soignées essentiellement par voie locale, avec une pommade exclusivement à base d'HE.

Exemple 1 : Plaie de grattage chez un chat blanc

Lésion profonde (muscle apparent), de taille moyenne (\varnothing 3 cm) et très propre (pas d'infection) au niveau du cou.

=> Utilisation d'une seule pommade de type cicatrisante pendant 10 jours (fabrication personnelle : **Pommade cicatrisante** de Phyto-animaux)



Exemple 2 : Blessure par un fil de clôture chez le chat Bambi

Arrachage de la peau au niveau du jarret, avec déficit cutané sur 4 cm et tendons sous-jacents visibles (plaie plus ou moins propre).
=> Utilisation de 2 pommades, d'abord la pommade très désinfectante pendant 3 jours, puis la pommade cicatrisante pendant 12 jours, donc 15 jours de traitement uniquement par voie locale et sans bandage (**Pommade désinfectante** et **Pommade cicatrisante** de Phyto-animaux).

